

Fecha: 11-09-2024  
 Medio: Publímetro  
 Supl.: Publímetro  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 10  
 Cm2: 523,5  
 VPE: \$ 3.335.984

Tiraje: 84.334  
 Lectoría: 382.227  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: AR TVN estrenará película que representó a Chile en los Oscar 2024



# TVN estrenará película que representó a Chile en los Oscar 2024

**Cecilia Gutiérrez**

Para la conmemoración de estas Fiestas Patrias, Televisión Nacional preparó una programación especial que contempla la emisión de diez películas chilenas en la franja de la tarde y, la mayor parte de ellas, en su horario estelar. Además, como parte de esta parrilla dieciochera, anuncia un episodio especial del matinal "Buenos días a todos", la tradicional Parada Militar, el programa de juegos "Ahora caigo" y distintos contenidos culturales.

## 18 DE SEPTIEMBRE

Como inicio de la programación especial, a las 15.00 horas estará "Cuentos Chilenos: El Pozo", y a las 16.15 horas, la destacada película "Violeta se fue a los cielos", con la alabada interpretación de Francisca Gavilán. En el horario estelar, a las

**Debut.** Es la primera vez que se emite en televisión abierta la cinta "Los Colonos", que compitió por la preciada estatuilla.

22.30 horas, emitirá el estreno en televisión abierta de la cinta que representó a Chile en los Premios Oscar 2024, "Los Colonos". La película es protagonizada por Alfredo Castro y dirigida por Felipe Gálvez, en su ópera prima. Tuvo su estreno mundial en el Festival de Cannes.

La película está ambientada en el Chile de 1901. Un estanciero rico en Tierra del Fuego contrata a un teniente inglés y un mercenario estadounidense para abrir una ruta para sus ovejas hasta el océano Atlántico.

Segundo, un chileno mestizo, es elegido por el teniente para guiar a los dos hombres en su encargo, convirtiéndolo en el cómplice involuntario de una violenta cacería de indígenas.

Inmediatamente después será el turno de la película "1976". Dirigida por la reconocida actriz Manuela Martelli, la historia sigue a Carmen, interpretada por Aline Küppenheim, quien se va a la playa para supervisar la remediación de su casa.

## 19 DE SEPTIEMBRE

A las 10.45 horas, como es tradición, TVN emitirá la Parada Militar.

Mientras que a las 15.00 horas, Cuentos Chilenos presenta el capítulo denominado "El niño que enloqueció de amor", y a las 16.15 horas se emite la película "Un concierto inolvidable", que reúne a distintas figuras de la Nueva Ola.

El horario estelar, a las 22.30 horas, en tanto, presenta en Best Seller chilenos uno de los clásicos más reconoci-

**Exitos.** Además, el canal emitirá conocidas y premiadas películas, como "El agente topo" y "Machuca".

dos del cine nacional: "Machuca". Dirigida por Andrés Wood y protagonizada por Matías Quer, Ariel Mateluna y Manuela Martelli, la cinta está ambientada en 1973 y cuenta la historia de Gonzalo Infante y Pedro Machuca, dos niños de 11 años que viven en Santiago, el primero en un barrio acomodado y el segundo en una humilde población a pocas cuadras de distancia.

Posteriormente, emitirá "El castigo". Protagonizada por Antonia Zegers, Néstor Cantillana, Catalina Saavedra, Yair Juri y Santiago Urbina, entre otros, su atrapante historia plantea una situación que podría pasarle a cualquier familia y que desencadena una serie de emociones y reacciones.

## 20 DE SEPTIEMBRE

Desde las 8.00 de la mañana, la señal emitirá las series culturales "Lleve de lo bueno", "Cómo hemos cambiado" y "Hacedor de hambre".

A las 15.00 será el turno del



capítulo "La chica de Crillón" en Cuentos Chilenos, y a las 16.30 horas, la exitosa película "El Agente Topo".

El conductor Daniel Fuenzalida irá en horario Prime con "Ahora Caigo" y luego se emitirá la película chilena

"El Pa(de)ciente", protagonizada por reconocidos actores que son familia en la vida real y que fueron parte de las teleseries más emblemáticas de TVN, como Héctor Noguera, Amparo Noguera y Emilia Noguera.

